

## EyeDrink

# Swiss Eye Week 2023

Ferhat Turgut, Virginie Bühler

Am 16. Januar 2023 startete die jährliche Swiss Eye Week in Spiez. In den beiden parallel laufenden Kursen Basic und Clinical Science Course werden junge Ophthalmologen über eine Woche in den wichtigsten Lerninhalten der Ophthalmologie unterrichtet. Hierzu stellen sich namhafte Schweizer Ophthalmologen als Referenten zur Verfügung.

Als Ziel gilt es, die Assistenzärzte sowohl auf die Prüfungen des International Council of Ophthalmology (ICO) als auch auf die Facharztplüfung vorzubereiten. Zu diesen Prüfungen gibt es in beiden Kursen hilfreiche Informationen über das Reglement und natürlich auch Tipps und Tricks.

Um den Austausch zwischen den jungen Ophthalmologen zu fördern, organisierten die Young Swiss Ophthalmologists den EyeDrink nach dem ersten Kurstag. Hier gab es nicht nur den Drink mit dem Ingwer-Likör Ingwerer, sondern auch das EyeDrink-Memory-Spiel. Hierfür wurden in den Kursen ophthalmologische Aufnahmen verteilt, und jeder musste während des EyeDrinks seine Partnerkarte aufspüren. •



**Abb. 1** Der EyeDrink besteht aus dem Likör Ingwerer, Ginger Beer und einem Schuss Limettensaft. **Fig. 1** L'EyeDrink se compose de la liqueur Ingwerer, de Ginger Beer et d'un trait de jus de citron vert.

## EyeDrink

# Swiss Eye Week 2023

Ferhat Turgut, Virginie Bühler

La Swiss Eye Week est un congrès annuel qui, cette année, a débuté le 16 janvier 2023 à Spiez. Deux cours donnés en parallèle (le Basic et le Clinical Science Course) permettent, durant une semaine, la formation de jeunes ophtalmologues aux principaux contenus d'apprentissage de l'ophtalmologie. Des ophtalmologues suisses de renom comptent parmi les conférenciers.

L'objectif est de préparer les médecins assistants aux examens de l'International Council of Ophthalmology (ICO) ainsi qu'à l'examen de spécialiste. Pour ces examens, les deux cours fournissent d'une part des informations utiles à propos du règlement de ces épreuves, mais également, d'autre part, des conseils et astuces.

Afin de favoriser les échanges entre les jeunes ophtalmologues, les Young Swiss Ophthalmologists organisent l'ainsi-nommé « EyeDrink » à la fin du premier jour de cours. En plus de l'EyeDrink lui-même, composé entre autres de liqueur de gingembre Ingwerer, un mémory a été organisé. Pour ce faire, des images ayant trait à l'ophtalmologie avaient été distribuées durant les cours. Il s'agissait ensuite de retrouver son partenaire durant l'EyeDrink. •



**Abb. 3** Die Kursteilnehmerin hat ihre Partnerkarte gefunden – eine Stauungspapille –, sodass beide nun einen kleinen Preis abholen können.

**Fig. 3** La participante au cours a trouvé sa carte partenaire – une papille de stase. La paire complétée, les deux participants peuvent désormais aller chercher un petit prix.



**Abb. 2** Knapp 50 junge Assistenzärzte der Ophthalmologie tauschen sich während des EyeDrinks aus und suchen beiläufig ihre Partner-Memory-Karte.

**Fig. 2** Près de 50 jeunes médecins assistants en ophtalmologie conversent lors de l'EyeDrink tout en cherchant la carte de mémory leur permettant de former une paire.